

POUR LA LIBÉRATION IMMÉDIATE D'AURÉLIE TROUVÉ

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 13 MARS 2020

Plusieurs manifestant-e-s, dont Aurélie Trouvé, porte-parole d'Attac, ont été arrêtés et placés en garde à vue alors qu'ils exprimaient leur opposition à la politique gouvernementale en matière sociale.

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) demande leur libération immédiate et appelle le gouvernement à cesser de porter atteinte à la liberté d'expression et de manifestation.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

